

Vollversammlung des TVB Silberregion-Karwendel brachte mit Neubestellungen Kontinuität und Impulse für die Zukunft

Obwohl keine Wahlen im herkömmlichen Sinne erforderlich waren, war das Interesse und die Besucherzahl im Silbersaal des SZentrum am letzten Mittwoch sehr groß. Die Mitglieder bekamen vom bisherigen Obmann und seinem Vorstand eine sehr erfreuliche Bilanz 2022 präsentiert, die auch einstimmig genehmigt und damit auch dem gesamten Vorstand und Aufsichtsrat die Entlastung erteilt wurde. Trotz Krisen und schwierigen Rahmenbedingungen konnte der TVB Silberregion Karwendel auf eine imposante Entwicklung in den letzten fünf Jahren zurückblicken und kann mit Zuversicht in die Zukunft blicken.

Aufgrund eines tragischen Todesfalles in der Familie konnte die Geschäftsführerin Elisabeth Frontull nicht anwesend sein und so wurde der Geschäftsbericht über die Aktivitäten im Jahr 2023 und der Ausblick auf das nächste Jahr 24 kurzerhand von den Vorstandsmitgliedern Theresia Streiter und Manfred Berkmann souverän übernommen. Neben den enormen Leistungen und Arbeiten an der Infrastruktur in der Region waren vor allem die deutliche Steigerung bei den Nächtigungszahlen und die unglaubliche Reichweite des digitalen Marketings sehr beeindruckend.

Die Nachhaltigkeit spielt auch in der Silberregion eine wichtige Rolle. Nicht nur der TVB selbst hat seinen Nachhaltigkeitsbericht erstellt, sondern auch Betriebe in der Region haben sich einem aufwendigen Zertifizierungsprozess unterzogen und wurden dafür im Rahmen der Vollversammlung geehrt. Höhepunkt war die feierliche Übergabe der Urkunden durch die Schwazer Bürgermeisterin, Frau Victoria Weber, MSc., als Stellverteterin von Landesrat René Zumtobel, und Frau Patricia Erler vom Klimabündnis Tirol an die Betriebe der Silberregion Schwaz, die sich durch besonders vorbildliches ökologisches Engagement auszeichnen: Bio-Hotel Grafenast Pillberg, Chalet Rastenhof Gallzein, Schiestlhof Weerberg, Waldhütte Hochpillberg, Agrargemeinschaft Eng Alm Hinterriß, Tourismusverband Silberregion Karwendel und dem Veranstaltungszentrum SZentrum in Schwaz.

Anschließend kam es zur Neuwahl des Aufsichtsrates und Bestellung des Vorstandes. Frau Dr.in Susanne Jungmann-Karl von der Abteilung Tourismus im Land Tirol führte durch diesen verkürzten Prozess. Alle Aufsichtsräte nahmen ihr Mandat an und aus deren Mitte wurde für die nächsten fünf Jahre in den Vorstand mit Andreas Jenewein, GF des STAY.inn Hotel als Obmann, Manfred Berkmann, GF des Stadtmarketing Schwaz als 1. Stellvertreter bekannte Gesichter wieder bestellt und neu Daniel Parger, vom Jägerhof Kolsassberg als 2. Stellvertreter einstimmig gewählt.

Im Aufsichtsrat wurde Andreas Mair, Hotel Schloss Mitterhart als Vorsitzender bestätigt und als seine Stellvertreterin die erfahrene Tourismus-Marketingexpertin Claudia Grauss als seine Stellvertreterin gewählt. Neue Gesichter im Aufsichtsrat sind Dipl.-Ing. Karl-Heinz Greil, GF Stadtwerke Schwaz sowie Klaus Mair, GF Geschützte Werkstätte und Florian Reindl vom Hotel Post Hinterriß.





Die langjährige Vorständin Theresia Streiter sowie die bisherigen Aufsichtsräte Sabina und Wolfgang Ebner haben aus freien Stücken ihre Positionen zur Verfügung gestellt, um neue Gesichter und Impulse in den Gremien des TVB zu ermöglichen. Dafür wurden sie mit großem Applaus aus der Vollversammlung und mit einem Abschiedsgeschenk für ihre großartige Arbeit bedankt.

Zum Abschluss bedankte sich der wiederbestellte Obmann Andreas Jenewein bei den Mitarbeitern, Funktionären und allen Mitgliedern für die gute Zusammenarbeit. Er gab noch einen kurzen Ausblick auf die zu erwartenden Herausforderungen und appellierte an alle Mitglieder, sich aktiv mit Ideen und Verbesserungsvorschlägen in die Arbeit des TVB einzubringen, damit wir gemeinsam unseren Lebensraum, sowohl für Einheimische wie auch für unsere Gäste, weiterhin attraktiv erhalten können.

3.896 Zeichen Abdruck honorarfrei, Belegexemplar erbeten!

